

« Il est urgent de changer le nom de la région Centre et de l'appeler région Val de Loire »

Publication : lundi 28 juillet 2014 08:51

Jean-Pierre Sueur s'est à nouveau prononcé, lors d'une conférence de presse, en faveur d'un changement de nom de la région Centre.

>> [Lire l'interview qu'il a donnée à Philippe Ramond parue dans La République du Centre du 22 juillet](#)

>> [Ecouter l'interview de Jean-Pierre Sueur sur France Bleu Orléans par François Guérout dans le journal de 7 heures du 23 juillet](#)

.